

四国中央市立川之江北中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和4年7月4日（月）～8日（金）



川之江北中学校2年生155人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。
地域の59か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や小売業等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想>

(衣料品小売業)

笑顔で挨拶することなど、たくさんのことを教わった。自分自身とてもよい刺激となって、今後の将来に生かせそうだ。お客様が取りやすいように商品を整理するなど大変な仕事もあったが、とても楽しかった。このような機会をつくってくださった方々に感謝したい。

(製造業)

指導してくださる方たちが優しく、説明もよく分かった。将来のことを考えて、ためになることをさせていただいた。たくさんのお大人と接することで社会の厳しさ、難しさを感じることもできた。自分を振り返り、将来について考えることもでき、とてもよい機会になった。

<受入事業所等感想>

毎日気持ちのよい挨拶と積極的な取組姿勢に私たちが学ばせていただくことも多く、楽しく有意義な1週間だった。また、できることを発見し、できることを伸ばすように周りが考えていかなければならないことにも気付かされた。今回の経験が少しでも今後の学校生活の一助となるよう、来年度もこのような機会に恵まれると幸いである。

